



Der Jubiläumschor im Jahr 1928.

Fotos: Schlösser

Eine Ausstellung erinnert an 150 Jahre Vereinsgeschichte

Bad Camberg-Erbach. 150 Jahre Vereinsgeschichte waren für den GV „Frohsinn“ 1848 Erbach ein Anlaß, in Archiven und privaten Sammlungen zu graben und eine Ausstellung zusammenzustellen, die im Foyer der Erlenbachhalle vorgestellt wurde. Auf den Ausstellungstafeln waren Dokumente und Fotos von vergangenen Jubiläen, Konzertreisen, Theatervorstellungen, Faschingsveranstaltungen und Vereinsausflügen ebenso zu finden, wie Auszüge aus alten „Frohsinn“ Liederbüchern, Chorfotos – das älteste von 1928 – sowie Pokale und Urkunden von Chorwettbewerben.

Einem alten Brauch zufolge überreichten die Sängerfrauen dem Verein zu den Jubiläen eine bestickte Schleife, einige wurden in der Ausstellung gezeigt. Auch die Frauen der jetzt aktiven Männer wollten mit dieser Tradition nicht brechen, deshalb überreichte die Frau des GV-Vorsitzenden, Inge Held, dem Festpräsidenten Franz-Josef Glasner eine neue Fahنشleife mit dem Hinweis, daß hinter einem starken Männerverein immer auch starke Sängerfrauen stünden. (js)



Inge Held überreichte dem Festpräsidenten Franz-Josef Glasner eine neue Fahنشleife.

Foto: Schlösser